

MITTEILUNGSBLATT

Studienjahr 2013/2014 – Ausgegeben am 14.04.2014 – 27. Stück

Sämtliche Funktionsbezeichnungen sind geschlechtsneutral zu verstehen.

WAHLEN

141. Ergebnis der Wahlen in die Fakultätskonferenz der Fakultät für Mathematik der Universität Wien

Am 11. April 2014 fanden die Wahlen in die Fakultätskonferenz der Fakultät für Mathematik der Universität Wien statt. Folgende Personen wurden in die Fakultätskonferenz gewählt:

Vertreterinnen und Vertreter der Universitätsprofessorinnen und Universitätsprofessoren:

Mitglieder

Univ.-Prof. Dr. Andreas Cap

Univ.-Prof. Dr. Joachim Hermisson

Univ.-Prof. Dr. Christian Schmeiser

o. Univ.-Prof. Dr. Walter Schachermayer

Univ.-Prof. Dr. Gerald Teschl

Univ.-Prof. Dr. Karl-Heinz Gröchenig

Univ.-Prof. Dr. Goulnara Arzhantseva

Univ.-Prof. Dr. Norbert Mauser

Ersatzmitglieder

Univ.-Prof. Joachim Schwermer

o. Univ.-Prof. Dr. Sy-David Friedman

Univ.-Prof. Dr. Josef Hofbauer

Univ.-Prof. Dr. Otmar Scherzer

o. Univ.-Prof. Dr. Arnold Neumaier

Univ.-Prof. Dr. Adrian Constantin

Univ.-Prof. Dr. Jiri Cerny

Univ.-Prof. Dr. Hans Humenberger

Vertreterinnen und Vertreter der Universitätsdozentinnen, Universitätsdozenten, wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Forschungs- und Lehrbetrieb:

Mitglieder

Dr. Waltraud Huyer

Dr. Armin Rainer, Privatdoz.

Ao. Univ.-Prof. Dr. Stefan Götz

Ao. Univ.-Prof. Dr. Günther Hörmann

Ersatzmitglieder

Ass.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Mathias Beiglböck Ao. Univ. Prof. Dr. Christoph Baxa

Ao, Univ.-Prof. Dr. Reinhard Bürger

Ao. Univ.-Prof. Dr. Roland Steinbauer

Vertreterinnen und Vertreter des allgemeinen Universitätspersonals:

Mitglied

Martina Fellner

Ersatzmitglieder

Markus Klocker

Waltraud Ben Salem-Schedlberger

Der Dekan: Rindler